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Mercatini del Biologico ad Afragola 

  

 
Afragola.Continuano i Mercatini del Biologico ad Afragola, un iniziativa voluta 

dall'Amministrazione Comunale guidata dal sindaco on. Domenico Tuccillo su 

proposta dell’Assessorato l’Ambiente del Comune di Afragola, guidato dall’assessore 

dott.Salvatore Iavarone e dell’Assessore al Commercio dott. Alessandro Salzano. 

E’ un progetto di valorizzazione delle produzioni biologiche campane, che ha dato 

vita ad un fitto calendario di eventi in Villa Comunale ad Afragola. Lo scopo del 

progetto è quello di favorire l'incontro tra produttori biologici e consumatori finali, 

nell’ottica di permettere alle aziende biologiche di farsi conoscere da un’ampia 

utenza, valorizzare la “filiera corta”, ovvero nessun passaggio intermedio, stimolare 

le aziende agricole all’adesione al sistema biologico.Obiettivo della Confagricoltura è 

quello di inserirsi nei canali di vendita specializzata per l’esiguità delle produzioni e 

quindi difficoltà ad ottenere una giusta remunerazione per l’elevato standard 

qualitativo del prodotto, per cui destinavano il prodotto biologico ai canali di vendita 

convenzionali. Le produzioni biologiche offerte sono ad alto valore aggiunto per la 

scelta di metodi di produzione ecocompatibili, rispettosi della salute del consumatore 

e dell’ambiente.Per Salvatore Iavarone, Assesssore all’ambiente  “il nostro obiettivo 

è quello di favorire la nascita di mercatini biologici a km 0, e per questo che abbiamo 

attivato una convenzione con L’Università degli Studi di Napoli “Federico II” per il 

monitoraggio di falda acquifera, pozzi agricoli e terreni agricoli. Vogliamo 

monitorare, analizzare e garantire i consumatori sui prodotti agricoli locali. Vogliamo 

dare nuova vita all’idea della nascita di un parco agricolo locale, per passare dalla 

Terra dei Fuochi alla Terra Felix”.Per l'assessore al Commercio Alessandro Salzano 

il mercatino biologico è un'importante occasione per favorire il commercio locale. 
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